

L'auteur a pour but de prouver 1° que l'abstinence totale est plutôt un bien réel qu'un vrai sacrifice, 2° que la conscience commande cette abstinence qui est si fortement recommandée par nos guides spirituels, comme étant une application particulière du précepte divin de la charité dont l'accomplissement est urgent, particulièrement en France, aux Etats-Unis et au Canada.

Nos remerciements pour l'envoi d'un exemplaire. En vente chez tous les libraires. Prix 5 centins.

FAVEURS OBTENUES. (1)

MARS—RIMOUSKI : Depuis quatre ans je souffrais d'une si grande faiblesse de la vue que je craignais de devenir incapable de coudre et de lire. J'éprouvais aussi de violentes douleurs dans la tête. Pour obtenir la guérison de ce mal, je promis de faire dire une messe en l'honneur de sainte Anne et de la sainte Vierge, et, du soir au lendemain, ma vue est devenue bonne comme auparavant. Que tous les abonnés s'unissent à moi pour remercier sainte Anne de cette faveur et de plusieurs autres que nous avons obtenues mon mari et moi. *Mme L. L.—St-MATHIEU* : Le 17 février dernier, ma petite fille adoptive, âgée de neuf ans, s'est fracturée une épaule dans une chute qu'elle fit en se rendant à l'école. Malgré tous les bons soins dont elle était entourée, elle souffrait beaucoup, ne dormait pas et mangeait très-peu. Un dimanche, pendant le saint sacrifice de la messe je recommandai cette chère enfant à la bonne sainte Anne et lui promis

(1) Conformément au décret du Pape Urbain VIII, nous soumettons au jugement de la sainte Eglise, notre Mère, tous les faits que nous citons dans le *Message*.